

Pour le développement du réseau ferroviaire

le raccordement de Blaye au RER métropolitain - le maintien des guichets - un moratoire sur les cessions d'infrastructures - la relance du fret régional - une offre TER qui tienne compte de tous les besoins - le soutien aux territoires

BLAYE, 6 OCTOBRE

MANIFESTATION

**POUR LA
RÉOUVERTURE DE LA LIGNE SNCF
BLAYE - SAINT MARIENS/BORDEAUX**

**RENDONS POSSIBLE
L'ARRIVÉE DU TRAIN À BLAYE**

18 H

RENDEZ-VOUS EN FACE DE LA MAIRIE

**prises de parole et conférence de
presse à l'arrivée**

